
令和 2年度 第 2回愛媛県がん診療連携協議会 がん地域連携専門部会 Web会議 議事録 

 

日 時 令和 2年 11月 18日（水）13：00～14：00 

場 所 四国がんセンター 医長室④ 

出席病院：15病院 愛媛県薬剤師会 

愛媛大学医学部附属病院・愛媛県立中央病院・済生会松山病院・松山赤十字病院 松山市民病院  

済生会今治病院・済生会西条病院・住友別子病院・四国中央病院 愛媛労災病院・十全総合病院 

HITO病院・市立八幡浜総合病院・市立宇和島病院・四国がんセンター 

 

司会進行：四国がんセンター 橋根勝義 

書記  ：四国がんセンター 村上直子 

 

資料 

別紙資料①：がん地域連携部会 web会議資料 

1．第 1回 web会議以降のコロナ禍での対応や診療状況（連携で困っていることを含め） 

2．コロナ禍での研修の実施状況  

3．ネットワークシステムの進捗状況 

 

議事内容 

Ⅰ．配布資料（別紙資料①）の内容に沿って各医療機関と意見交換を行った。 

１．愛媛大学医学部附属部病院  

  Q：ネットワークについて、精力的に行われているがトラブルはないのか。 

  A：電子カルテの更新上でのトラブルはあるが、その他は起きていない。 

2．愛媛県立中央病院 

  Q：面会は事前申請のみで、当日の申請は断っているのか 。 

  A：現在は、断っている。  

3．済生会今治病院  

  Q：11/19から前回のコロナ禍の体制にするのか。 

  A：8月の状態に対応を戻していく。 

   4．四国がんセンター 

     質問は特になし 

   5．松山赤十字病院 

  Q：電話での再診の件数はどの程度あるのか。 

     A：件数は調べていない。資料に記載してある問題点が出てきている。 

Q：ネットワークの件数は多いが、トラブルはないのか。 

  A：1施設の件数が多い状況は変わっていないが、トラブルはない。 

   6．住友別子病院 

  Q：リモート面会の運用件数はどの程度あるのか。器材も病院で準備しているのか。 

     A：緩和の患者さんに数件行った。自宅からだけでなく病院に来て頂き実施したケースがあ 

る。  



   7．四国中央病院 

  Q：院内研修の院内 LANによるスライド研修は、ライブか録画か。 

     A：録画とパワーポイントを使用し行っている。 

   ８．十全総合病院 

Q：プレハブを建築後の発熱外来の需要はどの程度あるのか。 

     A：16日から時間を決めて運営し 1日数件ある。緊急を含め状況に応じた対応を行っている。    

   ９．済生会西条病院 

     Q：県外からの患者は 2週間経過してからの対応になっているが、困った事はないか。 

     A：知らないで来院した人などはいるが、ケースバイケースで対応している。 

   10．HIT0病院 

     Q：オンライン診療は、スムーズに運用できているのか。同意を取るのに苦労したことはないか。 

     A：オンライン診療は減少している。システム導入には高額な費用がかるため zoomや Line等

の活用を考慮している。 

   11．市立八幡浜総合病院 

     Q：在宅看取りの希望が増えているとあるが、問題はないのか。 

     A：問題はない。 

   12．市立宇和島病院 

     Q：宇和島病院と連携病院とのネットワークの利用状況や同意取得について 

     A：連携先の病院と 2/3は繋がっている。繋がっていないのはコンピューターを使用してい 

ない高齢の医師が多い。宇和島市人口の 1割程度は同意を取っている。 

Q：人間ドックの入院は行っていないということですね。 

A：はい 

Q：リモート面会の需要について 

A：病棟によっても違うが、リモート面会で顔を会わせることで患者の気持ちが安定するなど

の判断を行い、対応している。 

   13．済生会松山病院 

     Q：コロナ会議について 

     A：週 2回コロナ会議を開催し職員に周知している。 

   14．松山市民病院 

     Q：動画とはどういうシステムか。 

     A：医師会のシステムに変更しエコーやカテーテルの画像は見てもらうようにした。 

      

Ⅱ．発熱外来について 

 十全病院と松山市民病院、宇和島市立病院は、テントを設置し運用しているが、特に問題はない。 

11/16から済生会松山病院でもプレハブを設置して発熱外来の運用を始めた。 

 

Ⅲ．退院時カンファレンスについて 

 Q:患者の個人情報について特に配慮していることがあれば教えて欲しい。（四国がんセンター） 

 A：愛媛大学病院ではまだ開催していないが、個人情報に留意していきたい。 

今後、退院前カンファレンスについて情報共有できることがあればお願いしたい。 



愛媛薬剤師会 

 コロナ対策は、店頭でポスターを貼り周知をしている。薬剤を取りに来る方が多く配送は少ないのが

現状である。 

 

※別紙資料に済生会松山病院、松山市民病院について内容を追加した。 

 

 

 

 

 

 

次回開催予定：未定  

連携室の取り組み発表当番病院 

愛媛大学医学部附属病・松山赤十字病院 


